

Frauenwallfahrt

Nach Frauenberg ob der Enns.

Ca. 40 Frauen nahmen an der heurigen Frauenwallfahrt teil.

Bei sonnigem Wetter ging es nach Admont – Frauenberg, wo wir mit P. Michael Hl. Messe feierten. Im Stiftskeller wurde zu Mittag gegessen. Wir nahmen an einer Führung durch die Bibliothek teil.



In der Stiftskirche Schlierbach hielten wir Andacht. Im GH Schröcker liesen wir unsere Wallfahrt gemütlich ausklingen.

Maiandacht:

Am 15. Mai 2016 wurde die Maiandacht beim Lehner in der Heide

abgehalten. Gestaltet von den Frauen der KFB.

Treffpunkt war beim Bauhof, auf dem Weg zum Lehner wurde gemeinsam der Rosenkranz gebetet.

Nach der Andacht wurde noch gemütlich beisammen gesessen.



Maiandacht mit Konzert

Die letzte Maiandacht in diesem Jahr fand in der Pfarrkirche Oberrohr statt. Lisa Quittner macht gerade an der Anton Bruckner Privatuniversität ihre Bachelor Arbeit. Dabei muss sie ein Konzert organisieren.

Wir haben dies gerne aufgegriffen und ihr zumindest bei der Lokalität geholfen.

Die Goldhaubenfrauen haben Ihre Maiandacht von Ahrmühlmarterl verlegt.

Wegegegangen wurde beim Fierlinger und die Maiandacht dann in der Kirche Oberrohr dann musikalisch umrahmt.

Es war beeindruckend, welch ein tolles Konzert wir im Rahmen der Maiandacht zu hören bekamen, unterlegt von Texten der Goldhaubenfrauen.



Familienmesse zu Ferienbeginn

Die Familienmesse zum Beginn der Ferien war nicht nur was die Anzahl der mitwirkenden Kinder anbelangt ein

